



MEDICOS DE CIUDAD REAL

EDITA:

Colegio Oficial de Médicos
de Ciudad Real

DIRECTOR:

Pascual Crespo Crespo

SECRETARIA DE DIRECCIÓN:

Prado Ruiz Serrano

CONSEJO DE REDACCIÓN:

Fernando de Hita Zamorano,
José Manuel González Aguado,
Alberto López Valle,
Antonio Cinca López,
Antonio L. Ruiz Serrano,
Juan Francisco Ayala Muñoz,
Francisco Ruiz Carrillo,
Heliades Portillo,
Julián Deblas Castellanos,
Luis Javier García Morales,
Rafael V. García García,
Ramón Serrano Serrano,
Segundo Martín López,
Ricardo Pardo García,
Luis Calahorra Fernández.

COLABORADORES:

Luis Sánchez Morate.

(Asesor Jurídico)

Félix Aponte Oliver.

(Abogado. Asesor Fiscal)

Marcial García Rojo.

(Experto en Informática)

COORDINACIÓN:

Sonia Tortosa González

IMPRIME:

Lozano Artes Gráficas
926 21 38 77

DEPÓSITO LEGAL: CR-340/00

ISSN: 1578-3839

TIRADA: 1.600 ejemplares

DISTRIBUCIÓN GRATUITA PARA
COLEGIADOS MÉDICOS

EDITORIAL

Felicidades futuros Doctores

En septiembre de 1997 con grandes desvelos por todas las partes afectadas, se firmó un acuerdo entre el Colegio de Médicos de Ciudad Real y las Universidades de Córdoba y Castilla-La Mancha para la realización del Programa de Doctorado en Medicina y Cirugía en Castilla-La Mancha.



PASCUAL CRESPO CRESPO,
Presidente del C.O.M. de
Ciudad Real

La demanda de los colegiados a esta propuesta fue inmediata, y se consiguió superar con creces las plazas existentes para realizar estos cursos. Tras dos años de clases los alumnos obtuvieron la suficiencia investigadora y muchos realizaron su tesis doctoral (**Patricio Giralt, Teófilo Cubo, David Padilla, Manuela G. Sanchis...**) lo cual, como no puede ser de otra forma, nos llenó de satisfacción y orgullo.

En virtud al éxito obtenido y la constante demanda de médicos de toda la provincia, reiniciamos las negociaciones y volvimos a poner en marcha el Programa en el año 2002. Hoy me honra anunciaros la clausura de este II Programa de Doctorado con muchos nuevos médicos capacitados para iniciar de inmediato su tesis doctoral. De esta manera, no nos ha quedado otro remedio que ampliar el convenio que en su día firmamos las tres partes para que, según lo previsto, este próximo mes de octubre comience el III Programa de Doctorado de Castilla-La Mancha. Si estáis interesados en estos cursos ya podéis, como os hemos anunciado en varios números de la revista, dejar vuestros datos en el Colegio de Médicos a fin de realizar las previsiones necesarias.

Llegados a este punto sólo me resta iniciar una ronda de agradecimientos a todas las personas que han hecho posible que muchos de los colegiados de nuestra provincia tengan más fácil acceder a este tipo de formación. En primer lugar, a **EDUARDO COLLANTES** cuya capacidad docente no podrá ser nunca cuestionada; a **PILAR FONT**, por coordinar a la perfección este II Programa de Doctorado; al Dr. **PEDRO CARPINTERO**, del Departamento de Especialidades Médico Quirúrgicas y al ex vicerrector de la Universidad de Castilla-La Mancha, **ERNESTO MARTÍNEZ ATAZ**, por agilizar los trámites; a toda una suerte de profesores llegados de todos los puntos de España (**CARLOS PERA, EUGENIO ARÉVALO, ENRIQUE ARANDA, SEBASTIÁN RUFÍAN, MERCEDES LLUCH, ELISA MUÑOZ, FERNANDO NAVARRO, SEBASTIÁN RUIZ, JULIA VAAMONDO, FRANCISCO RIVERA, TEÓFILO CUBO, DAVID PADILLA, VICENTE CALATAYUD...**), por ser grandes profesionales y estar dispuestos a transmitir sus conocimientos; al personal laboral del Colegio de Médicos por ser el vehículo de transmisión entre unos y otros, y por supuesto a estos setenta alumnos por su inquietud, su capacidad y sus ganas de ser cada día un poco mejores.

Sólo me resta desearos que paséis unas buenas vacaciones estivales en compañía de los vuestros, placenteras y reconstituyentes que os llenen de fuerza para iniciar una nueva y fructífera etapa tras el verano. ▲

